

zum Kreistag am 23.10.2017, TOP 7

Hinweis für die Presse: Bitte nicht vor dem Sitzungstermin veröffentlichen.

Landkreis Ebersberg

Ebersberg, 12.10.2017

Az.

Zuständig: Norbert Neugebauer, ☎ 08092 823 175

Vorgesehene Beratungsreihenfolge

Kreistag am 23.10.2017, Ö

Energiewende2030; Energieagentur Ebersberg-München gGmbH; Satzungsänderung

Sitzungsvorlage 2017/2991/1

I. Sachverhalt:

Diese Angelegenheit wurde bereits behandelt im

Kreistag am 24.07.2017, TOP 15ö

KSA am 09.10.2017, TOP 10

Der Kreistag des Landkreises München hat am 26.09.2017 beschlossen, der Energieagentur Ebersberg beizutreten und die Satzung der Energieagentur Ebersberg München gGmbH beschlossen, wie diese schon vom Kreistag Ebersberg am 24.07.2017 verabschiedet worden ist.

Einzige Abweichung in dem dortigen Beschluss ist die Ergänzung des § 2 der Satzung um das Wort „insbesondere“:

§ 2 Gegenstand und Zweck des Unternehmens

- (1)Gegenstand des Unternehmens ist die Förderung des effizienten und klimafreundlichen Energieeinsatzes und die Beratung zur Umsetzung alternativer Energieprojekte **insbesondere** in den Landkreisen Ebersberg und München.

Der Verein der Bayerischen Energieagenturen (BayEA) bietet eine Plattform mit dem Ziel an, sich gemeinsam auf Energieprojekte zu bewerben. Da sich die Energieagentur Ebersberg München hier beteiligen will, ist der Zusatz in der Satzung notwendig, um solche Kooperationen eingehen zu können.

Der KSA hat in seiner Sitzung am 09.10.17 einen einstimmigen Empfehlungsbeschluss gefasst.

Auswirkung auf Haushalt:

keine

II. Beschlussvorschlag:

Dem Kreistag wird folgender Beschluss vorgeschlagen:

Der Landrat wird beauftragt und ermächtigt, als Vertreter des Landkreises Ebersberg in der Gesellschafterversammlung der Energieagentur Ebersberg München gGmbH die Änderung ihrer Satzung mit folgender Formulierung des § 2 Abs. 1 vorzuschlagen:

Gegenstand des Unternehmens ist die Förderung des effizienten und klimafreundlichen Energieeinsatzes und die Beratung zur Umsetzung alternativer Energieprojekte insbesondere in den Landkreisen Ebersberg und München.

gez.

Norbert Neugebauer